



校長室より



令和6年4月10日

No.2

自分らしく生きる 豊かに生きる

ご入学おめでとうございます

春爛漫とした陽気に包まれ、桜が一気に咲き誇り、華やかな時も東の間で葉桜へと向かっています。校庭の花壇のチューリップやパンジーはまだ目を楽しませてくれています。

4月9日（火）、当日はあいにくの雨模様となりましたが、二学部（小、中、高等部通学生）入学式および一学部（小、中学部和歌山病院入院生）の入学式が実施されました。

今年度の入学生は、二学部は13名、一学部は2名の15名です。

来賓、保護者御出席の中、在校生、職員一同心を込めた温かい式を行うことができました。

学校生活が始まりますが、入学生はきっと緊張も不安もいっぱいだと思います。頑張りすぎないようにスロースタートで学校環境に慣れていってほしいです。そして、新しい出会いや経験の中で、自分の好きなこと、やりたいことを見つけていってほしいと思います。

本校では、久しぶりに新小学部1年生が2名入学しました。これまで育ててこられた保護者の並々ならぬ御苦労と願いが、ひしひしと伝わってきて、学校教育の「はじめの一步」を指導・支援していく大切な役割を担っていることを改めて強く感じ、身が引き締まる思いです。

さあ、楽しい学校生活のスタートです。一人一人の個性を輝かせ、共に学ぶ仲間たちと一緒に、自分らしく豊かに生きる力を身につけていってください。

